

Q'huboCali.com

Por temporada de lluvias, arrancó la atención de emergencias en Cali

Publicado el [13 de marzo de 2023](#)



Este fin de semana arrancó la atención de emergencias que se han presentado por la temporada de lluvias en la capital vallecaucana. La Secretaría de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres de Cali está a cargo de estas situaciones.

La Secretaría de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres hizo recorridos de verificación, con el objetivo de atender las situaciones que han reportado el cuerpo de bomberos de Cali y los grupos comunitarios del sistema de alertas tempranas inteligentes y comunitarias, Satic.

Esta visita se hizo en el transcurso de lo que fue este domingo, 12 de marzo de 2023. Se pudo verificar las condiciones de riesgo y se entregó las recomendaciones de prevención en la vereda La Carolina, ubicada en el corregimiento Los Andes.

No puedes dejar de leer: [¡Tortolitos! La amorosa reacción de Karol G y de Feid cuando les pidieron un beso](#)

Según Srahyrlandy Rocío Díaz Sánchez, subsecretaria para el Manejo de Desastres, lo ocurrido en este territorio fue un movimiento en masa que obstaculizó la vía de la vereda. “Tuvo un impacto en el desplazamiento de los habitantes, que se quedaron incomunicados”, precisó.

Por su parte, Luis Arboleda, líder en la vereda *La Carolina*, aseguró que el derrumbe afectó a 15 familias que se ubicaban en loma arriba. “Tenemos muchos estudiantes, así como animales a los que hay que darles alimento”, manifestó.

Agregó que para establecer estrategias de monitoreo tienen cuatro grupos de WhatsApp, por los que constantemente están comunicándose. “También, tenemos grupos de seguridad que se activan en los momentos difíciles”, complementó.



Foto: Alcaldía de Cali

La subsecretaria Díaz Sánchez hizo un llamado para no adelantar procesos que generen más riesgo y posibles afectaciones que puedan impactar vidas humanas.

“Se tomaron todas las medidas de coordinación en conjunto con la Secretaría de Infraestructura Distrital, orientadas al despeje de la vía con maquinaria”, puntualizó.

A su vez, Diego González Guevara, geógrafo de Gestión del Riesgo Distrital, explicó que “hubo un movimiento en masa de gran volumen, identificado por una situación problema de aguas lluvias ubicada en la parte superior del talud”.

La Secretaría también adelantó visita de verificación y acompañamiento a la comuna 18, en el sector *La Marranera*, donde colapsó una vivienda que se encontraba en proceso de construcción. En ese contexto, se hizo un llamado a la comunidad para evacuar inmediatamente el sitio.

De esta manera, la Secretaría de Gestión del Riesgo evitó que la comunidad transitara por la parte de la vivienda que quedó en pie.

Por último y de cara a la temporada de lluvias, el geógrafo González Guevara consideró fundamental implementar un uso adecuado de aguas, orientando y desviando las cunetas hacia lugares en los que no se generen riesgos.

Se espera que las comunidades acojan las medidas y recomendaciones entregadas por la Secretaría de Gestión del Riesgo frente a posibles emergencias que puedan presentarse.



Foto: Alcaldía de Cali

Caleños alistarón paraguas y sacos

La ‘Sucursal del Cielo’ amaneció este lunes, 13 de marzo, cubierta de nubes grises y con bajas temperaturas. Los caleños tuvieron que alistar sus paraguas para salir a sus trabajos en este día lluvioso.

Con una temperatura de 18 grados, la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC) pronosticó para este lunes cielos parcialmente cubiertos, con lluvias entre ligeras y moderadas en la mañana, condiciones secas en la tarde y lluvias ligeras en la noche.

Vea también: [Le formularon cargos al director de la UAESPM por omitir el cierre de la escombrera la 50](#)

De acuerdo con la entidad, en la región Andina se esperan cielos parcialmente cubiertos con lluvias de ligeras a moderadas en la mañana y en región Pacífica se esperan lluvias entre ligeras y moderadas aisladas durante el día y en horas de la noche.



Foto: El País